

# Das neue Porsche Zentrum Baden-Baden öffnete seine Tore

Mit einem glanzvollen Opening am Abend wurde das neugebaute Porsche Zentrum Baden-Baden offiziell am 12. Februar eröffnet. Mehr als 450 Gäste folgten der Einladung von Geschäftsführer Werner Pochat. Im Mittelpunkt standen natürlich die neuen Räumlichkeiten, die im klassischen Porsche Design gestaltet sind, und deren erweiterten Nutzbarkeit.

Die geladenen Gäste erschienen mit großen Erwartungen und wurden ex-

klusiv belohnt. Michael Antwerpes, bekannter Moderator für das ARD-Fernsehen und Sportchef beim SWR, führte gekonnt durch das Programm, das in der Deutschland Premiere zweier neuer Porsche Modelle gipfelte.

Bernhard Maier, der Geschäftsführer von Porsche Deutschland übergab als Einweihungsgeschenk ein Relief von Ferry Porsche und freute sich über den gelungenen Neubau im typischen Porsche-Stil.

Werner Pochat, Geschäftsführer des Porsche Zentrums Baden-Baden war angesichts der gelungenen Veranstaltung und des Zuspruchs überaus zufrieden und zeigte sich mit seinen Gästen begeistert von den neuen Porsche Modellen.

Diese waren nämlich an diesem Abend die eigentlichen Stars. Der neue Boxster und der neue Cayman wurden zusammen mit Dipl.-Ing. Wolfgang Schmierer von der Porsche AG eindrucksvoll präsentiert.



Bernhard Maier, Geschäftsführer Porsche Deutschland



Werner Pochat, Geschäftsführer Porsche-Zentrum Baden-Baden





